

Bern, 11.1.2022

## Medienmitteilung

### Allianz Suisse ist neue Premiumpartnerin von Spitex Schweiz

**Spitex Schweiz freut sich, den bedeutenden Versicherungsdienstleister Allianz Suisse als Premiumpartner gewonnen zu haben. Im Zentrum der Partnerschaft stehen die rund 40'000 Spitex-Mitarbeitenden, die durch die enge Zusammenarbeit im Bereich "Community Building" von gemeinsamen Projekten profitieren sollen.**

Allianz Suisse engagiert sich bereits seit vielen Jahren stark im sozialen Bereich. Dieses Engagement für das Gemeinwohl verstärkt Allianz Suisse künftig als Premiumpartnerin von Spitex Schweiz. Beide Organisationen unterzeichneten eine entsprechende Vereinbarung, die vorerst für fünf Jahre gilt.

Als Premiumpartnerin unterstützt Allianz Suisse Spitex Schweiz künftig beim "Community Building". Für Spitex Schweiz ist die Partnerschaft eine Win-Win-Situation, wie Thomas Heiniger, Präsident von Spitex Schweiz, erklärt: «Die Spitex ermöglicht den Menschen durch Pflege und Unterstützung möglichst früh nach einem Spitalaufenthalt oder möglichst lange zu Hause autonom in der gewohnten Umgebung zu leben. Allianz Suisse unterstützt als Versicherung ihre Kundinnen und Kunden in schwierigen Situationen und nimmt ihnen viel Last von den Schultern. So teilen wir die gleichen Werte. Das macht die Partnerschaft für uns sehr wertvoll». Geschäftsführerin Marianne Pfister ergänzt: «Wir freuen uns sehr über die Zusammenarbeit im Bereich der Kommunikation, die sich nicht zuletzt auch durch die sozialen Medien verändert und weiter massiv an Bedeutung gewinnt. Hier wollen wir uns mit Unterstützung der Allianz im Austausch mit den Spitex-Mitarbeitenden weiter verbessern und damit das Zusammengehörigkeitsgefühl stärken».

Seitens Allianz Suisse betont CEO Ruedi Kubat: «Spitex Schweiz ist eine der bedeutendsten Organisationen, was unser Gemeinwohl angeht und verfügt über einen hohen Bekanntheitsgrad sowie grosse Akzeptanz in der Bevölkerung. Die Mitarbeitenden geben täglich ihr Bestes und sind ganz nah bei den Menschen. Damit können wir uns voll und ganz identifizieren. Gerade während der Pandemie wurde uns deutlich vor Augen geführt, wie wichtig Pflegekräfte für unsere Gesellschaft sind. Deshalb ist dieses Engagement eine echte Herzensangelegenheit für uns».

Die zwei weiteren Premiumpartner von Spitex Schweiz sind der Gesundheitslogistiker Publicare (seit 2021) und der Hörgeräte- und Akustikspezialist Neuroth (seit 2017). Alle drei Premiumpartner verfügen über die gleichen Werte wie Spitex Schweiz und engagieren sich langfristig als Partner von Spitex Schweiz.

### **Über Spitex Schweiz**

Spitex Schweiz ist der nationale Dachverband von 24 Kantonalverbänden, denen rund 500 Spitex-Organisationen angeschlossen sind. Rund 40'000 Mitarbeitende pflegen und betreuen jährlich über 312'000 Klientinnen und Klienten, damit diese leichter in ihrer gewohnten Umgebung leben können.

[www.spitex.ch](http://www.spitex.ch)

### **Über die Allianz Suisse Gruppe**

Die Allianz Suisse Gruppe ist mit einem Prämienvolumen von über 3.6 Mrd. Franken eine der führenden Versicherungsgesellschaften der Schweiz. Zur Allianz Suisse Gruppe gehören unter anderem die Allianz Suisse Versicherungs-Gesellschaft AG, die Allianz Suisse Lebensversicherungs-Gesellschaft AG, die CAP Rechtsschutz-Versicherungsgesellschaft AG und die Quality1 AG. Die Geschäftstätigkeit der Allianz Suisse Gruppe umfasst Versicherung, Vorsorge und Vermögen. Sie beschäftigt rund 3'600 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und ist Teil der internationalen Allianz Gruppe, die in über 70 Ländern auf allen Kontinenten präsent ist. Seit dem Jahr 2000 ist das Unternehmen mit Spitzenpositionen im Dow Jones Sustainability Index (DJSI) vertreten. Aktuell ist die Allianz Branchenführerin im weltweit beachteten Nachhaltigkeitsindex.

In der Schweiz verlassen sich über 1 Million Privatpersonen und über 100'000 Unternehmen in allen Lebens- und Entwicklungsphasen auf die Beratung und den Versicherungs- und Vorsorgeschutz der Allianz Suisse. Ein dichtes Netz von rund 120 Geschäftsstellen sichert die Nähe zu den Kunden in allen Landesteilen.

Die Allianz Suisse ist Premiumpartnerin von Spitex Schweiz, von Swiss Paralympic und des Swiss Economic Forum (SEF). Darüber hinaus ist die Allianz Suisse Titelsponsorin des schweizweiten „Allianz Tag des Kinos“ und Namensgeberin der Allianz Cinemas in Zürich, Basel und Genf. Im sozialen Bereich unterstützt sie als Projektpartnerin zudem das Schweizerische Rote Kreuz sowie Pro Juventute.

[www.allianz-suisse.ch](http://www.allianz-suisse.ch)

### **Für weitere Auskünfte:**

Francesca Heiniger, Leiterin Kommunikation/Marketing von Spitex Schweiz,  
[heiniger@spitex.ch](mailto:heiniger@spitex.ch), Tel. 031 370 17 50

Hans-Peter Nehmer, Head Corporate Communication & Durabilité de Allianz Suisse,  
[hanspeter.nehmer@allianz-suisse.ch](mailto:hanspeter.nehmer@allianz-suisse.ch), Tel. 058 358 88 01

### **Spitex-Fotos für Medien:**

<https://www.spitex.ch/Verband/Medien/Spitex-Fotos-fuer-Medien/P1n5O/>